



Des médecins veulent des hausses du prix du tabac

Rubrique : actualités - Date : mercredi 1er juin 2005

Sous le titre « Des médecins veulent des hausses du prix du tabac » La Croix reprend les informations publiées par le BEH et insiste sur le fait que « les ventes de cigarettes ont baissé de 21 % entre 2003 et 2004 ». D'après la Croix le message de certains spécialistes de santé est qu'il faut « reprendre la hausse du prix du tabac pour assurer la réussite du plan cancer, lancé en mars 2003 ». Pour le journal ces spécialistes expliquent la stabilité des ventes de cigarettes depuis quelques mois « par la pause dans l'accroissement de la fiscalité sur le tabac annoncé par le gouvernement face au mécontentement des buralistes ». Et le quotidien s'interroge : « Au nom de la santé publique, le gouvernement aura-t-il le courage politique de reprendre la hausse des prix et donc d'affronter les buralistes ? ». Pour le docteur Catherine Hill « la baisse des quantités de cigarettes vendues a été compensée par la hausse des prix » et en 2004 « les revenus des buralistes, issus du tabac, ont même augmenté : au total, leurs gains ont atteint 1,18 milliard d'euros contre 1,15 milliard en 2003 » affirme-t-elle, « en dix ans les gains des buralistes ont été multiplié par deux ».